

12.08.2007 - 19:14 Uhr

Media Service: Le théâtre romanche récompensé: Giovanni Netzer

Berne (ots) -

A quarante ans à peine, l'auteur et metteur en scène grison Giovanni Netzer vient d'être récompensé par l'Anneau Hans-Reinhart, la plus prestigieuse récompense théâtrale en Suisse. Il est le fondateur et patron de la compagnie Origen, basée au château de Riom. Entretien. Giovanni Netzer, promoteur du premier théâtre professionnel de langue romanche, est l'homme de théâtre du moment. Après des études de théologie et de sciences du théâtre à Munich, en Allemagne, le Grison a choisi de revenir dans son village natal, à Savognin, dans la région de Surses. C'est au cur des montagnes que le dramaturge a créé une association théâtrale baptisée Origen, et fondé le premier théâtre professionnel de langue romanche en Suisse. Le château de Riom sert d'écrin à ce nouveau temple de l'art dramatique contemporain.

swissinfo: Giovanni Netzer, pour vous, religion et théâtre sont étroitement liés...

Giovanni Netzer: C'est à l'église que j'ai découvert le théâtre. Grâce à notre curé qui avait su donner une dimension toute particulière aux répétitions des enfants de chœur. Et j'ai été conquis. Il y avait aussi une chorale formidable qui donnait au spectacle une dimension musicale et émotionnelle très profonde. Ce n'est que plus tard, au cours de mes études, que j'ai compris le lien qui unit le théâtre au culte. La dimension spirituelle est à la base de tout. L'art dramatique permet d'incarner des personnes, des esprits et des idées qui n'ont aucune prise dans la réalité; et la réalité n'est pas une notion présente en liturgie. Ce sont justement tous ces aspects multiformes du théâtre qui me fascinent.

Interview entier: www.swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100541601> abgerufen werden.